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Sucesso na novelas das 6, 
Garota do momento, o ator Pedro 
Novaes conversou com o Correio para 
falar sobre a fase especial que tem 
vivido com o personagem Beto

M
ais do que a aparência e os traços 
que denunciam as semelhanças com 
os pais, Pedro Novaes, 28 anos, é 
parte de um legado para lá de artísti-

co. Filho do ex-casal de atores Marcello Novaes 
e Letícia Spiller, ele tem seguido bem um rumo 
que, desde o início, já parecia ser realmente 
o dele. Sucesso na novela das 6, Garota do 
momento, o galã conversou com o Correio 
sobre a fase tão especial que tem vivido.

Nas telonas, começou a carreira como ator 
em 2016, quando participou da novela Sol nas-
cente. De lá pra cá, também marcou presença na 
popular e queridinha Malhação: Toda forma de 
amar, na qual fez um enorme sucesso, em 2019, 
quando interpretou o personagem Filipe Pinheiro. 

Agora, ele tem alçado voos ainda mais altos 
como Beto, um dos protagonistas de Garota do 
momento. “O trabalho na novela tem sido muito 
legal. Estou ao lado de gigantes da dramaturgia 
brasileira e isso, por si só, já é uma honra. Mas, 
além disso, a novela trabalha temas importantes, 
como machismo e racismo, e é muito interessan-
te fazer parte de uma obra em que todo mundo 
se dedica e que pode espalhar mensagens que 
significam tanto”, conta.

De acordo com Pedro, a rotina de grava-
ções é intensa. Entretanto, essa também é uma 
das experiências que tem deixado o processo 
de atuação ainda mais divertido. Além das três 
novelas, o ator esteve presente em duas séries 
brasileiras: 220 volts: especial de Natal, do 

POR EDUARDO FERNANDES

Filho de peixe, 
peixinho é!

TV+ Multishow; e Toda família tem, da Amazon Prime. 
Ambas as participações ocorreram em 2020.

Apesar da paixão que vem de quando ainda 
era criança, o início na atuação não foi nada 
fácil. Rigoroso e perfeccionista, Pedro confessa 
que alguns aprendizados deram a ele novas for-
mas de enxergar a profissão. “Acho que umas 
das coisas que aprendi desde o início, lá em 
Malhação, em 2019, é de fato estudar e fazer 
o que eu posso e consigo. Mas nem tudo vai 
estar perfeito ou sair do jeito que queremos, 

por isso, o desapego também é importante 
para uma carreira de sucesso. Divertir-se e 
ser feliz são a chave de tudo”, completa.

Universo da 
dramaturgia

Por motivos bem especiais, não have-
ria outro lugar para ele estar senão nas 

novelas ou produções em geral. Para Pedro, 
estar perto dos pais e ter tido esse contato 
artístico foi um enorme privilégio. “Aos pou-
cos, fui me aprofundando mais e mais, estu-
dando e criando meus próprios achismos 
sobre a profissão. Fui buscando minhas pró-
prias referências e me apaixonando pela arte 
de atuar. Fui em busca de oportunidades e 
me dedicando 100%. Assim, venho ganhando 
espaço a cada uma delas”, termina.

Quanto ao que tem construído, o sentimento 
de felicidade é o que melhor representa sua nova 
fase. Os dias intensos no set de gravações, os 
textos para decorar e a recepção daqueles que 
acompanham a novela são as maiores motiva-
ções para que ele continue firme e forte na cami-
nhada. “É muito legal ter esse reconhecimento 
do público. Fico muito feliz, porque a recepção 
foi muito boa. A novela é muito bem construída, 
e o elenco todo se preparou muito. Está todo 
mundo super engajado e em sinergia, então, ver 
esse resultado é muito legal”, acrescentou o ator.

E, bom, mesmo que o rumo da atuação fosse 
praticamente iminente, Pedro decidiu, ainda, 
explorar outros meios para manter a criatividade 
e o amor pela arte em dia. Não à toa, é parte, 
também, da banda Fuze, na qual consegue focar 
em seus projetos musicais paralelamente aos tra-
balhos na televisão. Enquanto a história de Beto 
se desenrola na novela, ele também garante que 
tem muita novidade para este 2025. 

“Ainda tem bastante coisa para acontecer 
com o Beto na novela e, até o final, a rotina 
de gravações segue intensa. Além disso, tenho 
a minha banda, para a qual me dedico muito. 
Eu amo tocar, e este ano tem música nova che-
gando. Mas sonho grande e também me dedico 
muito para fazer rolar tudo aquilo que tenho 
vontade de fazer”, finaliza o ator.

Pedro, além das três novelas e duas séries, 

marcou presença em cinco fi lmes:

• Joãozinho de carne osso (2012)

• Aurélia (2013)

• O casamento de Gorete (2014)

• Procura-se (2022)

• Fazendo meu fi lme (2024)
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